

von AM Marx

1. betr. Einsatz von kleineren Müllfahrzeugen am Rheinuferweg (Anfrage aus der Sitzung vom 08.02.2011)  
Wie ist der Sachstand? Hat zwischenzeitlich ein Gespräch mit der RSAG diesbezüglich stattgefunden?

Antwort:

Es hat ein Gespräch mit einem Teil der Bürger/innen innerhalb der Bürgersprechstunde des Bürgermeisters stattgefunden. Es wurde verabredet, sich vor Ort zu überlegen, ob es noch günstigere Plätze gibt. Die Bürger im Umfeld werden dabei mit einbezogen. Bei der RSAG gibt es Überlegungen kleinere Fahrzeuge einzusetzen, und zwar dann, wenn die RSAG im linksrheinischen Bereich die Abfuhr übernimmt. Schwerpunktmäßig sind das Überlegungen die im Bereich von Höhenlagen sind oder bei Fahrstrecken, die schwer zulassen, dass dort Schwerlastfahrzeuge fahren.

Kurzfristig führt dies nicht zu einer Verbesserung der Rheinufersituation. Es wurde aber mit den Bürgern nochmals erläutert, warum es aus Sicht der Stadt zwingend erforderlich ist, dass der Rheinuferweg für ein Befahren von Schwerlastfahrzeugen gesperrt ist. Es wird realistischer sein mit den Anwohnern über vernünftige Standplätze zu diskutieren, als auf kleinere Wagen der RSAG zu hoffen.

2. Steht schon ein Termin für dieses Gespräch fest?

Antwort:

Der genaue Termin kann jetzt nicht mitgeteilt werden, aber beim zuständigen Fachbereich erfragt werden. Der Ortsvorsteher wird auch an diesem Gespräch beteiligt werden.